

Vorweihnachtliche Familienmesse in St. Anton am 24. Dezember 2024

Viele Kinder mit ihren Eltern sind der Einladung zum Familiengottesdienst am Hl. Abend gefolgt.



Besondere Anziehungskraft für die Kinder hat die schöne Krippe mit Maria und Josef und dem Jesuskind.

Dieses Jahr stand die vorweihnachtliche Feier unter dem Motto : Zeit
Zeit bekommt man gerne geschenkt, von den Eltern, von Freunden, von Geschwistern oder Großeltern. Man kann Zeit aber auch schenken, wenn jemand krank ist oder unsere Hilfe braucht.



Die Kinder bekamen heuer einen Rosenkranz geschenkt. Sich Zeit zum Beten nehmen! Auch für Jesus sollen wir uns Zeit nehmen, indem wir am Sonntag in die Hl. Messe gehen, aber auch zwischendurch können wir mit Jesus reden.

Er nimmt sich immer Zeit für uns. Er hört unsere kleinen Gebete und Bitten. Wie oft brauchen wir die Hilfe von Jesus etwa, weil eine Schularbeit ansteht: „Bitte Jesus lass mich die Schularbeit gut schreiben“ oder „Jesus hilf, dass ich beim Mathe-Test nicht so nervös bin und wieder alles durcheinander bringe“ oder „Danke, dass die Prüfung gut gegangen ist, hab ja auch viel gelernt dafür“.



Kleine Gebete kosten nicht viel Zeit und trotzdem helfen sie in vielen Situationen Angst und Unsicherheit zu verringern und unseren Alltag gemeinsam mit Jesus schöner zu gestalten.